
平成２７年 11月 東御市教育委員会 定例会会議録 

１ 日 時 

    平成 27年（2015年）11月 18日（水） 午後 3時 15分から午後 4時 05分まで 

２ 場 所 

    市役所庁舎 2階 第３委員会室 

３ 議 題 

  ３ 議題 

（１） 協議（審議・検討） 

なし 

 

（２） 報告 

ア東御市青年研修センター条例の一部改正の概要について 

イ平成 28年度教育関係の実施計画について 

ウ 12月補正予算について 

 

エ教育課 

（ア） いじめの状況について 

（イ） 不登校の状況について 

（ウ)平成 27年度「全国学力・学習状況調査」分析について 

（エ）ＩＣＴつくば視察報告 

 

オ生涯学習課 

（ア） 駅伝大会、マラソン大会の結果について 

 

 

（３） その他 

 

 

（４） 次回定例教育委員会の開催日・場所について 

12月  日（ ）                                



４ 出席者 

○教育長              牛 山 廣 司 

○委 員 

     教育長職務代理者   下 村 征 子 

     委          員   小 林 経 明 

     委          員   小 林 利 佳 

     委          員   直 井 良 一 

 

 

○その他 

     清水教育次長、小林教育課長、勝山生涯学習課長、 

坂口青少年教育係長、 

     畑指導主事、小林指導主事 
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会議録 

清水教育次長 

11 月の定例教育委員会を始めさせていただきます。最初に牛山教育長からごあいさつをお願

いします。 

 

牛山教育長 

総合教育会議に引き続きお願いします。 

今日は協議（審議・検討）がございませんが、よろしくお願いします。 

 

清水教育次長 

ありがとうございました。それでは、教育長の進行でお願します。 

 

牛山教育長 

はい。（２）報告 ア東御市青年研修センター条例の一部改正の概要について説明をお願いし

ます。 

 

勝山生涯学習課長 

東御市青年研修センター条例の一部改正の概要について、前回の定例教育委員会で農林課

所管の青年研修センターの耐震改修についてご説明しました。今回、平成 27年 12月議会で一部

改正条例を提案します。資料説明。 

 

牛山教育長 

次にイ平成 28年度教育関係の実施計画についてお願いします。 

 

小林教育課長 

平成 28年度分実施計画査定結果（教育課）について説明します。資料説明。 

 

勝山生涯学習課長 

平成 28年度分実施計画査定結果（生涯学習課）について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

ウ 12月補正予算についてお願いします。 

 

小林教育課長 

一般会計予算管理総括表 平成 27年度 12月補正（教育課）について説明します。資料説明。 
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勝山生涯学習課長 

一般会計予算管理総括表 平成 27年度 12月補正（生涯学習課）について説明します。資料説

明。 

 

牛山教育長 

エ 教育課（ア）いじめの状況について （イ）不登校の状況について 続けてお願いします。 

 

小林指導主事 

平成 27年度 10月 いじめ・いじめと思われる把握件数集計表 

平成 27年度不登校数月別推移（10月）について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（ウ）平成 27年度「全国学力・学習状況調査」分析について 資料１をご覧になりお願いします。 

 

畑指導主事 

平成 27 年度 全国学力・学習状況調査結果の公表より東御市小学校、中学校の結果の考察

概要について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（エ）ＩＣＴつくば視察報告についてお願いします。 

 

小林教育課長 

視察に同行しました武田学教育係長が本日会議欠席のため、次回改めてご報告申しあげま

す。 

 

牛山教育長 

資料は視察に行かれました下村委員より頂いております。 

次にオ 生涯学習課（ア）駅伝大会、マラソン大会の結果についてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

第 12回東御市駅伝大会結果・記録について説明します。資料説明。 

11月 1日マラソン大会の結果について概略を説明します。 

 

牛山教育長 

駅伝には東御清翔高校のチームがたくさん参加されました。 

（３）その他についてお願いします。 
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清水教育次長 

長野県民新聞に不登校対策の取り組みとして、東部中学校の取り組みの事例が載っておりま

す。ご覧ください。 

 

牛山教育長 

（１） 次回定例教育委員会の開催日・場所についてお願いします。 

 

坂口青少年教育係長 

次回は 12月 21日（月）午後 3時から中央公民館で開催します。 

 

牛山教育長 

本日の議題は以上です。１１月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 


